

Gamburger Trommelwochenende am 13./14. Juni 2015

Afrikanische Lebensfreude im Taubertal

Der Klang afrikanischer Trommeln - beim Afrikafest in Würzburg vor einigen Tagen überall zu hören - begeistert viele Menschen und zieht sie in ihren Bann. Am Wochenende können in Gamburg im Bahnwärterhaus die Grundlagen erlernt werden. Auf echt ghanaischen Instrumenten wie Trommeln, Shakern, Glocken und Klangstäben werden die verschiedenen Klangmöglichkeiten (Slap, Open, Bass...) erarbeitet, ein Zusammenspiel der Instrumente entsteht.

Den Rhythmus und den Beat bestimmt die Glocke, unterstützt vom Shaker. Für den Kurs sind keine Vorkenntnisse nötig, aber auch mit Grundkenntissen kann teilgenommen werden.

Trommeln sind auf Anfrage vorhanden.

Der Kursleiter Michael Schmitt leitet seit 1992 regelmäßig Trommelgruppen im Taubertal. Besonders durch zwei intensiven Reisen nach Ghana und Kurse, u.a. bei Emanuel Gomado vom Odehe-center, hat er seine umfangreichen Kenntnisse gewonnen. Bei der Künstlerinitiative ARTIKUSS e.V. und einigen sozialen Institutionen gibt er bereits seit vielen Jahren Kurse und Wochenendworkshops.

Nähere Info's gibt es unter Tel. (09348)1377 bei Michael Schmitt, oder unter Tel.09343/65035 bei Artikuss.e.V. / AnBa